



Pressemitteilung vom 28. August 2023

FireFit EM kommt nach Höxter

Die besten Feuerwehrleute Europas messen sich vom 7. bis 10. September auf dem Gelände der Landesgartenschau.

Höxter. Wie schnell lässt sich ein Leben retten? Für Feuerwehrleute kommt es auf jede Sekunde an. Im Zuge der FireFit European Championships messen sich Feuerwehrmänner und -frauen aus ganz Europa. Vom 7. bis 10. September verwandelt sich der Weserfestplatz auf dem Gelände der Landesgartenschau in eine wahre Wettkampfstätte.

In voller Ausrüstung müssen die Teilnehmenden einen Parcours mit fünf Stationen absolvieren und der hat es in sich: Slalomparcours, die Simulation einer Menschenrettung, Brandlöschung und das Treppenlaufen auf einen zwölf Meter hohen Turm zählen zu den größten Herausforderungen.

Dabei tickt die Uhr, denn jede Sekunde zählt. „Es wird alles abgefragt, was uns bei einem Einsatz begegnen kann“, sagt Organisator Mathias Schmidt. „Es dürfen auch Anfänger teilnehmen. Die Voraussetzung ist eine gewisse körperliche Fitness.“ Allein die Gewichte von Schlauchpaket (19 Kilogramm) und Menschenrettung (85 Kilogramm Dummy), geben Schmidt da Recht.

Die FireFit EM findet zum achten Mal statt. Der Rekord liegt bei 01:16,38 Minuten und wird von Alexandr Baran aus der Ukraine gehalten. „Bei uns wird wirklich der Europameister gekürt. Die Teilnehmer kommen aus Polen Tschechien, Norwegen, Frankreich, Deutschland und vielen anderen Ländern“, erklärt Schmidt. Was dem Europameister und der Europameisterin winkt? „Das wird noch nicht verraten, aber es ist etwas hochindividuelles, was es so nicht zu kaufen gibt“, sagt Schmidt.

Ein Spektakel, das auch kleine Feuerwehr-Fans interessieren dürfte. Das Zuschauen ist für LGS-Besucher kostenfrei. Gesucht werden noch helfende Hände für den Aufbau und Ablauf der Veranstaltung. Interessenten können sich bei Mathias Schmidt melden: info@firefighter-owl.de